

Hospital Claudio Vicuña abrió nueva sala de prealta

Medida busca optimizar cupos de camas del establecimiento.

Crónica
 cronica@lidersanantonio.cl

Con el fin de dar continuidad a la atención y al mismo tiempo optimizar los cupos de camas del establecimiento, el pasado 10 de abril el hospital Claudio Vicuña implementó la nueva sala de prealta.

Esta medida se enmarca dentro de los ejes estratégicos establecidos por la directora Loreto Maturana para esta Campaña de Invierno 2024, optimizando así los procesos internos para dar una respuesta eficiente frente al aumento de hospitalizaciones durante este período de contingencia.

La sala tiene capacidad para 8 pacientes (6 camas y 2 berger), y está compuesta por la enfermera Johana Gavilán, la tens Antonia Aguirre y la auxiliar de servicio Débora Parra, quienes reciben a los pacientes próximos a recibir su alta clínica de lunes a viernes, entre 11 a 20 ho-



LA DIRECTORA DEL HOSPITAL (A LA DERECHA) CON EL EQUIPO DE LA SALA DE PREALTA.

8 pacientes es la capacidad de la nueva sala de prealta que implementó el hospital.

ras.

FUNCIONAMIENTO

Al respecto, Camila Sanhueza, enfermera supervisora de la unidad de Gestión de Camas del HCV, explicó el funcionamiento de esta nueva iniciativa, que hasta la fecha ha recibido 61 usuarios.

“El equipo se encarga de ir a buscar al paciente a su servicio respectivo para

hacer su gestión de alta y educación acá, dándole también el espacio a la familia de hacer preguntas, de tener claridad sobre cuáles son los medicamentos indicados y los horarios, bajando la ansiedad y resolviendo dudas”, señaló.

De esta manera, el HCV agilizará el proceso de ingreso de pacientes a hospitalización, mientras el usuario próximo al alta continuará recibiendo atención personalizada en un nuevo espacio.

A dos semanas de su implementación en el antiguo edificio, la enfermera Johana Gavilán destacó la positiva recepción que ha tenido la iniciativa.

“Nos hemos sentido cómodas como equipo y hemos tenido un buen recibimiento. Siento que es una buena forma de que los pacientes y sus familiares se puedan ir a la casa un poco menos ansiosos. Además, los ayudamos a coordinar la documentación, entonces le quitamos un poco la carga al cuidador”, manifestó.

En ese sentido, Patricia Campos, esposa del paciente Mario Hernández, también resaltó los beneficios del nuevo servicio: “está muy buena esta sala, me agradó. Faltaba un espacio para quienes somos cuidadoras, aquí podemos esperar más tranquilos y cómodos, y mi esposo está bien atendido”, cerró. 🇨🇱